

Verbandszentrale  
Carl-Benz-Straße 3  
68723 Schwetzingen  
Telefon: 06202 9314-0  
Telefax: 06202 9314-54  
[www.caritas-rhein-neckar.de](http://www.caritas-rhein-neckar.de)

## Presseinformation

**Yvonne Müller**  
Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit

Durchwahl: 06202 9314-11  
[y.mueller@caritas-rhein-neckar.de](mailto:y.mueller@caritas-rhein-neckar.de)

Datum: 17. November 2025

### Caritas Seniorenczentrum St. Leon-Rot unter neuer Leitung

Seit September 2025 hat das Caritas Seniorenczentrum St. Leon-Rot (CSZ) eine neue Leitung: Daniel Trautmann hat die Nachfolge von Diana Menge angetreten und ist nun für die 60 Heimbewohner\*innen und das angegliederte Betreute Wohnen verantwortlich.

„Frau Menge hat unschätzbar gute Arbeit geleistet und wir bedauern alle sehr, dass sie als Einrichtungsleitung nicht mehr zur Verfügung steht“, so Bernhard Martin, Geschäftsführer des Caritasverbands für den Rhein-Neckar-Kreis e.V. als Träger des CSZ. „Gleichzeitig sind wir sehr froh darüber, dass wir mit Daniel Trautmann sowohl einen ausgewiesenen Pflegeexperten als auch eine starke und zugewandte Führungspersönlichkeit für das Caritas Seniorenczentrum gewinnen konnten.“

Trautmann hat nach seiner dreijährigen Ausbildung zum Gesundheits- und Krankenpfleger Gesundheitswissenschaften in Darmstadt studiert und bereits vielfältige Erfahrungen im Pflegebereich, im Qualitätsmanagement sowie in der Leitung gesammelt. Zuletzt hatte der Heppenheimer die Leitung eines privaten Pflegeheims inne.

„Ich bin begeistert von dieser wunderschönen Einrichtung und ganz besonders von dem außergewöhnlich engagierten Team, das mich hier sehr herzlich aufgenommen hat“, berichtet Trautmann von seinem Start im Caritas Seniorenczentrum. „Hier arbeiten Menschen mit Idealismus und mit einer aufrichtigen Herzenshaltung gegenüber den Bewohner\*innen und Kolleg\*innen“, so Trautmann. Besonders am Herzen liegen ihm eine nachhaltige Personalpolitik und die Förderung jedes einzelnen Team-Mitglieds: „Dafür bietet das Caritas Seniorenczentrum mit seinen wunderbaren Mitarbeitern die idealen Voraussetzungen.“

*Der Caritasverband für den Rhein-Neckar-Kreis e.V. ist ein Verband der freien Wohlfahrtspflege der katholischen Kirche. Er ist eine Gliederung des Caritasverbands für die Erzdiözese Freiburg und des Deutschen Caritasverbands. Als Träger unterhält er kreisweit (in Schwetzingen, Sinsheim, Weinheim, Wiesloch sowie in Eberbach) ein breites Spektrum an Beratungsstellen und betreibt zwei Altenpflegeheime, eine Werkstatt für psychisch Erkrankte sowie zwei Tafelläden. Insgesamt beschäftigt der Verband über 300 Mitarbeiter\*innen.*